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Enseignant.e spécialiste d’eurythmie (temps plein) 

 

Travailler à l’École Rudolf Steiner de Montréal c’est :  

• Contribuer à un projet éducatif Waldorf offrant un service du jardin d’enfants à la 2e 
année du secondaire.  

• Contribuer au rayonnement international d’une approche pédagogique centenaire 
misant sur une intégration des arts, du mouvement et de l’expérience vivante pour 
aborder les différents apprentissages et savoirs essentiels au programme. 

• Collaborer avec une équipe d’enseignants dynamiques engagés dans un projet 
pédagogique rassembleur et travaillant dans une atmosphère d’innovation et de 
créativité. 
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L’École Rudolf Steiner de Montréal recherche un.e enseignant.e d'eurythmie à temps plein, 

expérimenté.e et dynamique, pour travailler avec des élèves de la maternelle à la huitième 

année.  

La personne recherchée est un.e enseignant.e collaboratif.ve qui voit la valeur thérapeutique 

de l'eurythmie pour un groupe diversifié d'élèves modernes et qui veut aider à construire un 

programme riche dans notre cadre d'école privée urbaine et notre communauté scolaire.  

L’ÉRSM est à la recherche de collègues qui partagent les objectifs de l'éducation Waldorf et qui 

se consacrent au développement sain de chaque enfant. Les candidats idéaux auront une 

passion pour l'éducation Waldorf, une expérience dans l'enseignement élémentaire, une 

compréhension du travail avec les parents, ainsi que le développement personnel et 

l'autoréflexion nécessaires pour pouvoir travailler dans un cadre collégial. 

À propos de notre école 

L’ÉRSM est un membre accrédité de l’Association of Waldorf Schools in North America 
(AWSNA) https://www.waldorfeducation.org/waldorf-education et est située dans le quartier 

Notre-Dame-de-Grâce de Montréal :  quartier d’une grande diversité culturelle et linguistique.  
L’ÉRSM offre un programme en français et un contexte scolaire stimulant pour les enfants.  

L’ÉRSM est présente à Montréal depuis plus de 40 ans.  
 

L’ÉRSM offre un cadre de travail collaboratif, où la collégialité est centrale dans le 
fonctionnement au quotidien.  Les valeurs de son code de vie sont inclusives et mises de l’avant 

dans les projets développés.  Les enseignants se réunissent chaque semaine en petites équipes 

et avec l'ensemble du corps enseignant pour étudier, collaborer, partager et se perfectionner.  

Nature du travail 

· Planification des cours, enseignement, évaluation des apprentissages (Jardin d’enfants, 1re 

à 6e année primaire, 1er cycle secondaire).   

· Tâche à temps plein (environ 13 heures d’enseignement) 

· Gestion de classe et instauration d’un climat propice aux apprentissages dans les classes. 

· Travail de soutien direct avec les élèves, suivis auprès des enseignants et des parents.  

· Participation aux réunions hebdomadaires du conseil pédagogique et contribution aux 

études d’enfants présentées. 

· Participation occasionnelle à des réunions de classe avec les parents 

· Écriture des bulletins 3 fois/an. 
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Qualifications et expérience requises      

• Diplôme d'eurythmie reconnu par le Goetheanum, Suisse. 

• Expérience ou connaissance de la pédagogie Waldorf. 

• Expérience préalable de l'enseignement au primaire 

 

Qualités recherchées 

• Créativité, flexibilité, capacité à travailler en équipe et bonne autonomie 

• Compétences relationnelles (élèves-enseignants-parents) 

• Bilinguisme français/anglais est un atout. 

 

Conditions d’emploi 

Être disponible cinq journées par semaine pour l’année-scolaire 2023-24. 

Rémunération :  Le salaire annuel est basé sur une échelle salariale qui s’échelonne de 40 000$ à 

56 000 $; il inclue un régime de retraite et une réduction substantielle des frais de scolarité pour 

l’éducation des enfants de la famille qui fréquentent l’école (si le cas s’applique). 

• Tout nouvel enseignant à l’ERSM est en probation pour la première année; il est 
accompagné d’un mentor durant cette année et il dépose un bilan en janvier.  Il a une tâche 
administrative limitée durant cette première année.  L’année suivante, le travail de 
mentorat continue afin d’offrir le soutien nécessaire à une prise en charge plus complète 
des responsabilités d’une tâche d’enseignement à temps plein. 

Possibilité de renouveler le contrat à la prochaine année scolaire. 

  

Pour postuler 

Veuillez faire parvenir votre curriculum vitae, lettre de motivation, diplômes et références 

professionnelles par courriel à l’attention de :   Judith Langevin :  

administration@ersm.org   
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Specialist Eurythmy Teacher (Full-time position) 

 

Working at the Rudolf Steiner School of Montreal means :  

• Contributing to a Waldorf educational project offering services from kindergarten to 

the second year of high school.  

 

• Contributing to the international influence of a century-old pedagogical approach 

based on the integration of the arts, movement and living experience to address the 

different learning and knowledge essential to the program. 

 

• Collaborate to a faculty of dynamic teachers committed to a unifying pedagogical 

project and working in an atmosphere of innovation and creativity. 
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École Rudolf Steiner de Montréal (ERSM) is looking for a full-time, experienced and dynamic 

eurythmy teacher to work with students from kindergarten to grade 8.  

The person we are looking for is a collaborative teacher who sees the therapeutic value of 

eurythmy for a diverse group of modern students and wants to help build a rich program in our 

urban private school setting and school community.  

ERSM is looking for colleagues who share the goals of Waldorf education and are dedicated to 

the healthy development of each child. Ideal candidates will have a passion for Waldorf 

education, experience in elementary education, an understanding of working with parents, and 

the personal development and self-reflection necessary to be able to work in a college setting. 

 

About our school 

ERSM is an accredited member of the Association of Waldorf Schools in North America 

(AWSNA) https://www.waldorfeducation.org/waldorf-education and is located in the culturally 

and linguistically diverse Notre-Dame-de-Grâce neighborhood of Montreal.  ERSM offers a 

French language program and a stimulating school environment for the children.  ERSM has 

been in Montreal for over 40 years.  

ERSM offers a collaborative work environment where collegiality is central to the day-to-day 

operations.  The values of its code of life are inclusive and put forward in the projects 

developed.  Teachers meet weekly in small teams and with the entire faculty to study, 

collaborate, share and develop.  

 

 

Nature of Work 

- Lesson planning, teaching, learning assessment (Kindergarten, Elementary 1-6, 

Secondary 1).   

- Full-time job (approximately 13 hours of teaching) 

- Classroom management and establishment of a climate conducive to learning in 

the classroom. 

- Direct support work with students, follow-up with teachers and parents.  

- Participation in weekly pedagogical council meetings and contribution to the 

children's studies presented. 

- Occasional participation in class meetings with parents 

- Writing of report cards 3 times/year. 
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Qualifications and experience required      

• Eurythmy diploma recognized by the Goetheanum, Switzerland 

• Experience or knowledge of Waldorf pedagogy 

• Previous teaching experience at the elementary level 

 

Desired qualities 

• Creativity, flexibility, ability to work in a team and good autonomy 

• Relational skills (students-teachers-parents) 

• Bilingualism in French and English is an asset. 

 

Conditions of employment 

Available five days per week for the 2023-24 school year. 

Compensation: Annual salary is based on a salary range of $40,000 to $56,000, including a 

pension plan and a substantial tuition reduction for the children in the family attending the 

school (if applicable). 

• All new teachers at ERSM are on probation for the first year; they are accompanied 

by a mentor during this year and file a review in January.  They have limited 

administrative duties during that first year.  The following year, the mentoring work 

continues to provide the support necessary to take on the full responsibilities of a 

full-time teaching task. 

There is an opportunity to renew the contract for the next school year. 

  

To apply 

Please send your resume, cover letter, diplomas and professional references by email to the 

attention of   Judith Langevin: administration@ersm.org 
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